

GM Just trägt seinen Antrag vor. Zu den „Gastro-Automaten“ wird angemerkt, dass es Hygienebedenken wegen der warmen und feuchten Luft im Bad gäbe. Hier solle man die Automaten-Hersteller kontaktieren, um die Voraussetzungen und Einschränkungen auszuloten. Zudem weist GM Just darauf hin, dass er einen solchen Automaten unten im Eingangsbereich wünsche, nicht oben im Bad.

Einen Bericht über die Ergebnisse der Nachfrage solle es im nächsten Ausschuss geben.

Nach weiteren Wortbeiträgen kristallisiert sich die Meinung heraus, dass der Einsatz des Hubbodens dem Bäderleiter und seinem Team vorbehalten sein sollte, da dieser vor Ort besser entscheiden könne, wann der Einsatz sinnvoll sei.

GM Just zieht seinen Antrag zurück und möchte diesen als Anregungen verstanden wissen.